



Ciudad soñada

La Plata fue una de las primeras profecías de Julio Verne que se hicieron realidad. Verne explica esta imagen visionaria en "Los quinientos millones de la Begum", publicado en París en 1879, tres años antes de la fundación de La Plata.



Allí describía la "ciudad ideal", con avenidas arboladas cada seis cuadras, plazas en sus cruces, trazado ortogonal cruzado por diagonales... En la Exposición Universal de París de 1889, el mismo Julio Verne entregó el premio por la creación de la ciudad a su fundador, el Dr. Dardo Rocha.



La Plata, ciudad soñada.

MUNICIPALIDAD DE  LA PLATA

